



JUEVES 16 DE ENERO DE 2014. AÑO XXIV. NÚMERO: 8791. EDICIÓN MADRID. PRECIO: 1,40 €.

González: 'No aparezco en ninguno de los miles de folios de Gürtel, no puedo aparecer'

El presidente de la Comunidad de Madrid tampoco dijo la verdad en su segunda diatriba en menos de 24 horas





APROBADO EL DIA 2 8 DIC ZUSA

Autorización de pago 005406 de 3.455 € a la misma empresa de Correa por tertulias hispano-británicas.

100 H. DIA 2 9 DIC 2004

Autorización de pago 005408 de 5.088,90 € a la misma empresa de Correa por montaje en la visita de Bill Gates.

ESPAÑA

>POLÍTICOS BAJO SOSPECHA



Las pruebas documentales





Commission of Market ADOK appropriate to the control of the contro





Cinco autorizaciones de pago de González a Correa que figuran en 'Gürtel', con la firma del entonces vicepresidente de Madrid en el extremo inferior izquierdo.

González sí figura en el sumario de 'Gürtel' firmando pagos a Correa

El presidente dijo anteayer: «No aparezco en ninguno de los miles de folios de 'Gürtel'»

E. INDA / E. URREIZTIETA / Madrid Ignacio González volvió a recurrir a la falsedad anteayer en su segunda diatriba contra EL MUNDO en menos de 24 horas por publicar que la empresa a nombre de la cual se compró su ático marbellí es una so-

ciedad radicada en el paraíso fiscal de Panamá que comparte testaferros con una compañía off shore del líder de Gürtel, Francisco Correa.

«Lleva [EL MUNDO y su director] 17 portadas en dos años y siete editoriales sin presentar ni un solo documento acreditativo de ninguna de las informaciones que presuntamente justifican mi implicación en la trama *Gürtel*», apuntó anteayer en rueda de prensa, «y reitero una vez más: *Gürtel* es un sumario instruido, con miles de folios, que es público, al ser-

vicio y disposición de todo el mundo que lo quiera ver. Ahí está la instrucción de Arganda. Jamás en ninguno de los documentos de *Gürtel* aparezco porque no puedo aparecer. Ya está bien de manipulación».

Pues bien, la realidad documen-

tal prueba que el presidente popular mintió de nuevo. En el sumario del caso Gürtel, instruido primero por Garzón, luego por Pedreira y ahora por Ruz, existen al menos cinco facturas de pagos a Correa firmadas como Ignacio González como «Vicepresidente primero y portavoz del Gobierno de Madrid».

Se trata, en concreto, de cinco autorizaciones de pago a Down Town Consulting SL, una de las sociedades del holding que montó Francisco Correa. Todas datan del 29 de diciembre de 2004. Y, curiosamente, las cinco son inferiores a 12.020 euros, la cantidad a partir de la cual

Los cinco contratos con 'Gürtel' son de menos de 12.020 € para darlos 'a dedo'

González ordenó abonar a Correa 12.000 € por las flores de un acto

era imperativo convocar un concurso de acuerdo a la Ley de Contratos del Estado entonces vigente.

La primera de las propuestas de pago a Correa suscritas por González es la 005393: 12.000 euros por «Decoración floral acto institucional». A tenor del importe satisfecho a Down Town Consulting debieron ser las flores más caras de la historia.

La fácilmente reconocible firma de González aparece en la 005397, también por importe de 12.000 euros, 20 euros menos que el umbral del concurso público. El concepto es el siguiente: «Iluminación y sonorización acto Casa Co.».

Nuevamente, un concepto etéreo a más no poder preside la autorización de pago número 005399 visada por el entonces vicepresidente de la Comunidad de Madrid: «Trabajos acto Casa de Correos, 7/12/04». La cantidad desembolsada por Ignacio González al jefe de la trama Gürtel fue en aquella ocasión de 9.976, 72 euros.

La propuesta de pago 005406, que asciende a 3.455 euros, corresponde supuestamente al «montaje acto institucional XVI tertulias hispano-británicas el día 5 de noviembre». Otra vez, al pie del documento, y junto con las de funcionarios de alto rango, aparece la rúbrica de Jaime Ignacio González.

La quinta y, de momento, última en cuestión (005408) corresponde al «Acto Institucional visita presidente Microsoft Bill Gates el día 19 de noviembre». El empresario, mecenas y desde hace unos meses accionista de la constructora FCC visitó aquella jornada la capital de España.

Como se ve, Ignacio González sí figura en los cientos miles de folios del sumario de *Gürtel*. Al menos, en el Tomo Octavo.